

デイサービスのレクリエーション

フットマッサージ



今年の夏も猛暑が続き利用者様に入浴とは別にリラックステイクスしていただきたくフットマッサージを行いました。皆様からは、人にやってもらうと大変気持ちいいとご好評でした。

秋の運動会



デイサービスで秋の恒例行事になっている大運動会を開催しました。手作りで作った玉での玉入れ、輪送りゲーム、チョコレートを使ったパン食い競争を行いました。毎年、大変盛り上がり利用者様の笑顔と真剣な顔が見られました。

ショートステイのレクリエーション

ガムテープバッグ作



テレビでも注目されているガムテープバッグ作りをさくらユニットで挑戦してみました。入居者様一人一人の好きな色・形で作りました。入居者様からは『あら、ステキなバッグね』と喜ばれていました。今後、さくらユニットでは皆様が喜ばれるレクを考えていきます。

パターゴルフ



パターゴルフ用のクラブを利用者様と職員と一緒に新聞紙で作りました。ボールは、球体になっていないので難しいけど楽しいと笑顔が見られました。今後、身体を動かすレクを考えていきます。

施設・ユニットの行事

パルモ君来園



松葉園デイサービスに「介護用ロボット・パルモ君」が遊びにきてくれました。
フラダンスを踊ったり、体操をしたり、懐かしい歌も歌ってくれました。皆様楽しく、可愛いと拍手喝采を送っていました。



ぼたんユニットでは、歌が好きな入居者様とカラオケに行きました。入居者様は、思い思いに好きな歌を熱唱され満足の様子でした。次回の企画も楽しみにして下さいます。

ぼたんユニットの外出企画

特養の行事（ボランティア・クラブ活動）

小張保育所運動会



小張総合病院の保育所で行われる運動会に今年も参加してきました。園児達の可愛い笑顔と一生懸命に走っている姿を見て、入居者様も元気を頂いたと笑顔になりました。来年も参加出来るように楽しみにしています。

書道クラブ



月に一回の書道クラブでは、皆さん時間が経つのを忘れるぐらい真剣な表情で取り組まれています。今後、皆様がかかれた書道を展示してまいります。一階はラウンジに、二階はセミダブルリックススペースに展示しています。

新人紹介



平澤 薫
介護福祉士
11月5日付入職

さくらユニットに配属されました。ユニットの経験がなく分らない事ばかりですが、一生懸命がんばります。よろしくお願ひします。



吉川 丈斐
介護士
10月16日付入職

らんユニットに配属されました。吉川です。仕事を早く覚え、一生懸命がんばります。よろしくお願ひします。



下村 道子
介護士
10月1日付入職

すみれユニットに配属されました。介護の仕事は未経験ですが、早く仕事を覚えて入居者様に信頼される介護士になるように頑張ります。

ご長寿！おめでとうございます



山口まつ様が
安倍総理大臣より
表彰状を頂きました

松葉園の山口まつ様が百歳のご長寿を迎えられました。十月二日には、お祝いの表彰が行われ、安倍総理大臣より表彰状と記念品が贈られました。まつ様は、とてもお元気で書道クラブには毎回参加されており、時にはご家族と一緒に施設の庭を散歩されています。今後も末永く楽しい生活が送れますよう職員一同協力してまいります。

デイサービス
04-7128-0111

地域包括支援センター
04-7128-0113

編集後記

今年も寒い冬になってきました。インフルエンザも流行っているとききましたので手洗い、うがいを忘れずに行って風邪をひかのように気をつけてください。(K. S)